

PRD comienza proceso para registro como partido local; buscan "dejar atrás los errores del pasado"



El coordinador del <u>PRD</u> en la Cámara de Diputados, **Francisco Huacus**, informó que ese instituto político inició el proceso de registro como partido local en los estados.

A través de su cuenta de X, puntualizó que en Michoacán ya formalizaron la Comisión de Línea Política, que se encargará de dicha tarea.

"Nos hemos reunido para formalizar la Comisión de Línea Política, un paso crucial en el proceso de registro del PRD como partido político local", escribió.

El líder perredista detalló que en el PRD comenzarán a implementar una nueva estrategia para "dejar atrás los errores del pasado".

"En el PRD, estamos comprometidos con la creación de una nueva línea estratégica, basada en principios y estatutos renovados. Dejamos atrás los errores del pasado para sentar las bases de un futuro prometedor. ¡Seguimos más fuertes que nunca!", expresó.

PRD comienza proceso para registro como partido local; buscan "dejar atrás los errores del pasado" (msn.com)